

LES FEMMES 2 FOI RENCONTRENT MADAME LE MINISTRE DES AFFAIRES SOCIALES POUR LUI PRESENTER LEUR PROJET D'ORPHELINAT A AKANDA.



Libreville, le 23 avril 2024 - Dans une démarche proactive visant à renforcer la collaboration entre la société civile et le gouvernement pour le bien-être des enfants défavorisés, les le mouvement chrétien « Femmes 2 Foi » ont rencontré aujourd'hui Madame le Ministre des Affaires Sociales.

Cette rencontre significative a été l'occasion pour les représentantes de « Femmes 2 Foi » de présenter en détail leur

projet ambitieux de construction d'un orphelinat dans la zone d'Akanda. L'Evêque Nadia JOCKTANE et la Révérende Ambroisine NZAMBA ont partagé leur vision passionnée et leur engagement envers cette noble cause, soulignant l'importance de fournir un refuge sûr et aimant aux enfants les plus vulnérables de cette commune située au nord de Libreville.

Madame le Ministre a exprimé son soutien et ses encouragements à cette initiative et a salué l'implication active des « Femmes 2 Foi » dans la lutte contre le fléau des enfants des rues. Reconnaisant l'urgence de la situation, elle s'est engagée à fournir tout le soutien nécessaire du Ministère des Affaires Sociales pour garantir le succès du projet.

« Je suis profondément touchée par votre dévouement et votre détermination à faire une différence concrète dans la vie de ces enfants », a déclaré Madame Nadine Nathalie AWANANG épouse ANATO lors de la rencontre. « Le Ministère des Affaires Sociales est pleinement engagé à vous accompagner à chaque étape de ce voyage, et ensemble, nous pouvons créer un avenir plus prometteur pour les générations à venir », a-t-elle ajouté.»

La rencontre a également été l'occasion de discuter des modalités pratiques de coopération entre le mouvement « Femmes 2 Foi » et le Ministère des Affaires Sociales tout au long du processus de construction et de gestion de l'orphelinat. Des plans concrets ont été élaborés pour assurer une coordination efficace et une utilisation optimale des ressources disponibles.

La pose de la première pierre de l'orphelinat, prévue pour le 27 avril 2024, sera un moment marquant le début d'un chapitre nouveau et prometteur dans la lutte contre la marginalisation des enfants au Gabon.

